



FALLO DEL JURADO

D. DIEGO JAVIER LIÑÁN NOGUERAS, Presidente del Jurado del VII Premio Andaluz de Investigación sobre Integración Europea convocado por la Red de Información Europea de Andalucía,

HACE CONSTAR QUE:

Tras las deliberaciones mantenidas por el Jurado y habiendo evaluado los trabajos presentados al VII Premio Andaluz de Investigación sobre Integración Europea, se ha decidido conceder dicho premio al trabajo presentado por **D. José Rafael Marín Aís**, titulado "LA UNIÓN EUROPEA Y EL DERECHO INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS".

El fallo se comunicará al premiado y será publicado en las páginas web de los miembros de la Red y en la propia página de la Red de Información Europea de Andalucía.

Granada, 3 de mayo de 2013

DIEGO J. LIÑÁN NOGUERAS
Director del CDE de Granada y Presidente del Jurado